
第七回海星高校同窓会本部役員会議（令和 3 年 10 月 6 日（水）） 

19:00～20:40 ニューポート 2F 

役員会議事録 

出席者  

水谷、⼭下、佐々⽊、⿇⽣、藤谷、近藤、⾦本、藤盛、上⽥、⼩林、澤⽥、荒⽊、⽣川、 

青柳、高久、関、久保、稲田、岡田（充）  合計 19 名 

 

事務局 

 ・新役員の紹介（2 名の内、1 名出席）岡田充弘・藤田智博 

  

会⻑挨拶 

・前回は、7 月に役員会を実施した。 

・広報委員会で会報誌を作成した。会計監査も終えた。 

・今回は、来週の総会に向けて資料の確認をしたい。 

・野球部 OB 会長からの伝言紹介。 

・福井副会長の状況について 

  

 

1.各委員会報告 

・広報委員会 

会報誌（上田委員長）……予定どおり 8 月に発行できた。先生方に協力をもらい、新校舎建設や現在

の学校の状況などを記載） 

HP  （岡田委員長）……欠 

FB  （高久委員長）……例年どおり、会報誌の情報を記載。 

            会長：広報誌の返送が多い（450 通程）。 

“送らないで欲しい”との要求もあり、名簿委員会平野委員長に名簿

削除や住所変更を依頼している。 

・名簿委員会（平野委員長）…欠 

・会計委員会（近藤委員長）…前期役員会で報告していない履歴以降を報告。 

広告費の報告。藤谷副会長のお見舞い費の報告。 

8 月 31 日現在の残高報告。総会資料として監査により承認されており、本

日の承認をいただき総会資料としたい。同窓会予算は、前年をベースに予算

を組み、第 5 号議案としたい。 

委員：“香典・生花”を“おみまい”に修正してはどうか。 

回答：押印しているため修正はしないと訂正報告。 

・事務局（金本事務局長）……会計委員会から説明のあった決算書について異議はなかったため、総会で報

告したい。 

              総会資料の確認をお願いしたい。 

              コロナの関係で役員会は 7 回の実施となった。 

              会長：本部役員（案）の説明。益川氏及び金森氏の退任申出により、藤田氏

及び岡田氏の就任としたい。 

                 総会当日は、受付で出欠確認をお願いしたい。 



              委員：総会資料で“”全角・半角“を揃えた方が良い。 

                 「令和 3 年度海星高等学校同窓会総会要綱」は“要項”ではないか。 

 

 

 

2.各特別委員会報告 

・年次役員特別委員会（佐々木委員長）…450 通程の返送について、同窓会だよりに間に合うように住所

変更を行いたい。 

・在校⽣⽀援特別委員会（生川委員長）…8 月 31 日までの決算報告書は、異議なしにより承認された。 

・在校⽣⽀援特別委員会（関委員長）……会報誌にバザー用品の募集を記載した。 

・総会特別委員会（会長）…………………役員集合は 9時としたい。式次第の準備をお願いしたい。 

                   アルコール消毒を準備し、ホール内での飲食は禁止。 

10時から総会を実施し、司会は久保事務局次長にお願いしてい

る。関係者では 4 名が出席される。 

会長：議案審議として、“同窓会会則”にある第 4章（会議）第

16 条（開催）の記載で 10 月を 10 月・11 月としては

どうか。 

委員：削除してはどうか。 

会長：7 号議案として、“同窓会会則”を議案としたい。 

委員：当日の服装は、どのようなものか。 

会長：スーツ・ネクタイ 

（ノーネクタイとし、ジャケット等）可 

  

 

3.その他 

・佐々木筆頭副会長……同窓会だよりに封書された校舎増築の寄付をお願いしたい。 

今日の時点で 350 万円となっている。明日は、津商業高校との野球試合がある。 

 ・青柳副委員長…………サッカー応援寄付のお礼。 

・藤谷副会長……………お礼とあいさつ。 

・同窓会ゴルフコンペ…11⽉18⽇（⽊）に三鈴カントリーにて 16名参加で開催予定。 

・次回の役員会…………12⽉に 19時からニューポート 2Ｆで⾏いたい。 

委員：12 月にコロナで役員会が実施できないかもしれないため、11 月に役員会

を実施してはどうか。        


